

Frühling in Gießen

Ansegeln beim Segelclub Gießen

Es ist mal wieder soweit. Am Sonntag, den 20. April 08 fand beim Giessener Segelclub auf dem Vereinsgelände am Dutenhofener See das traditionelle Ansegeln statt. Einen Tag vorher wurde noch während des letzten Frühjahr-Arbeitsdienstes der neue Jollensteg aufgebaut, der dringend benötigt wird, und an dem etwa 8 Segeljollen ihren festen Liegeplatz haben werden. Der Stegaufbau hat wunderbar geklappt, es waren ausreichend viele helfende Hände vorhanden, aber das Wetter war regnerisch, trüb und kalt. Und niemand konnte sich an diesem Samstag vorstellen, dass am Sonntag Ansegeln war. Da der Frühling in diesem Jahr noch insgesamt auf sich warten ließ, die meisten Clubmitglieder hatten noch nicht einmal an ihren Autos die Winterreifen gewechselt, waren zum Ansegeln auch noch nicht sehr viele Boote anwesend. Und so wurden dann sehr schnell die vereinsinternen Segeljollen aufgebaut und bei herrlichem Sonnenschein und angenehmer Frühlingswärme (der Wetterbericht hatte mal wieder Recht) ging es dann auf das Wasser.

Endlich war die Winterpause vorbei, den Frühling konnte man förmlich riechen, auf dem Nachbargrundstück gebaren die Schafe ihre Jungen und in den Gesichtern der Anwesenden spiegelte sich Freude und gute Laune. Bei Kaffee, Kuchen und interessanten Gesprächen wurde dann das Ansegeln am späten Nachmittag beendet.

Das nächste Segelereignis steht schon vor der Tür: am 17. und 18. Mai stehen die Stadtmeisterschaften an. Es ist die erste Regatta zur Clubmeisterschaft, eine klassenoffene Regatta, an der alle Mitglieder des Segelclubs Gießen aber auch Giessener Bürger teilnehmen können.
Gerd Korzer, SCG '84



Impressionen vom Ansegeln auf dem Dutenhofener See